

## **Asociaciones agrícolas de Celendín son beneficiadas con insumos para mejorar sus cultivos**

*Se espera dar un mejor acopiado a la producción y cultivo de palta para su exportación*

El Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Dirección Regional de Agricultura, viene fortaleciendo la asociatividad y el cooperativismo en todo el ámbito de la región.

“Gracias al trabajo conjunto que se ha realizado con los productores de la Cooperativa Agraria de Servicios Múltiples Celendín, se ha logrado implementar con bienes e insumos agrícolas a sus asociaciones, de esta manera se espera dar un mejor acopiado a la producción y cultivo de palta y que este pueda llegar al destino de exportación en mejores condiciones”, indicó el Ing. Elfer Neira Huamán, Director Regional de Agricultura.

Moto fumigadoras, balanzas electrónicas, estufas, moto huyadoras de 4 tiempos, navajas de injertar y jabas cosechadoras, fueron algunos de los bienes que entregó a dichas asociaciones.

Así mismo se ha buscado la articulación comercial y el consumo interno de a los productores, mejorando así las condiciones económicas de sus familias con una visión empresarial.

Por otro lado, se ha conseguido la constitución y el fortalecimiento de su cooperativa. Sumado a estos importantes logros, se ha tramitado su formalización ante SUNARP con partida electrónica N° 11149015 y RUC 20570883110, logrando obtener la Certificación Orgánica de palto en los Caseríos El Sauce, El Limón, Sarauz, Atuyunga y Llanguat de la provincia de Celendín.

Cabe resaltar que la Cooperativa Agraria de Servicios Múltiples Celendín, actualmente cuenta con 106 socios.